

# L'ex-dg Sylvain Saint-Cyr poursuivra le Cégep

**MARIE-CHRISTINE BOUCHARD**  
marie-christine.bouchard@latribune.qc.ca

**SHERBROOKE** — Le départ précipité de l'ancien directeur gé-

néral du Cégep de Sherbrooke, Sylvain Saint-Cyr, risque de coûter cher aux contribuables.

En effet, La Tribune a appris de source sûre que M. Saint-Cyr

intente des procédures légales contre l'institution scolaire.

Par ailleurs, par le biais d'une demande d'accès à l'information, La Tribune a ob-

tenu une copie du contrat liant l'ancien directeur et le Cégep de Sherbrooke pour «une durée de cinq ans, commençant le 28 mai et se terminant le 27 mai 2012».

L'article 7.01 de son contrat stimule par ailleurs qu'en cas de mésentente entre le Cégep et M. Saint-Cyr, notamment en cas de «renvoi ou de non-renouvellement ou de mesures disciplinaires à l'égard du directeur général, ce dernier a droit à un des deux recours» prévu, soit «une procédure devant un tribunal d'arbitrage» ou «tout autre recours civil devant les tribunaux de droit commun».

Le contrat spécifie aussi que «les frais et honoraires consécutifs au choix du recours par le directeur général sont payables par le Cégep».

Dans une lettre datée du 29 octobre et adressée à La Tribune, on spécifie du côté du Cégep qu'il n'existe encore aucun document officiel concernant «une lettre d'entente ou tout autre document officiel attestant du départ ou des conditions de départ de l'ancien directeur général du Cégep de Sherbrooke, Sylvain Saint-Cyr, et le montant de l'indemnité de départ qui sera versée à Sylvain Saint-Cyr».

## Raisons mystérieuses

Les raisons du départ du directeur général demeurent donc bien mystérieuses. De plusieurs sources près de la direction, La Tribune a cependant appris que M. Saint-Cyr aurait quitté son emploi précipitamment à cause d'un conflit important entre lui et d'autres directeurs, notamment ceux des départements du cégep.

Diane Lafrance, présidente



**Sylvain St-Cyr**, ex-directeur général du Cégep de Sherbrooke.

du Syndicat du personnel enseignant du Cégep de Sherbrooke, avait d'ailleurs déploré les problèmes entre le personnel enseignant et certains membres de la direction du collège.

«Ces derniers mois, on l'a rencontré (NDLR: Sylvain Saint-Cyr) à quelques reprises au sujet d'autres dirigeants pour le questionner sur certaines méthodes», avait-elle précisé en entrevue.

*La Tribune, le samedi 31 octobre 2009*